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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 18:00 会場商工センター 編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第８回（第２７４７回） ２０２４年 ９月第 1例会 ９月５日（木） 

[ 子ども食堂 ]  

行田子供ネットワーク代表 野口 智子様 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

●野口智子様卓話 

●謝辞 大谷会長 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 斎藤 浩二会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

   

 

皆さんこんにちは 

ご出席ありがとうございます。 

 

本日は、行田こども居場所ネットワーク  代表 

野口智子さんにお越し頂いて、子どもを取り巻く環

境についてお話を頂きます。 

この団体名にもあります「居場所」という言葉が、

本日の例会のキーワードになると思われます。 

 

子どもたちにとっての居場所はどうなっているの

でしょうか？ 

家庭が居場所になっているでしょうか？学校が居場所になっているでしょうか？ 

少子化の日本において、自分にも孫がいるもので、子どもたちが成長する社会がどんな社会環境なの

かが、非常に気がかりでありますので、本日の卓話、真剣に耳を傾けたいと思っております。 

 

先日の行田（こうだ）市長の話にもありましたように、行田市では、こども達が健やかで成長できる社会を

実現するという 「こどもまんなか宣言」の趣旨に賛同し、 「応援サポーター」に市長が昨年１０月に就任し

ました。子育て環境が向上していけるよう、市からのこどもたちへの応援も期待していたいと思います。 
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実は、この「居場所」というと、若かりし頃、「人生って居場所探しの旅なのかもね？」なんて、酒を飲み交

わしながら、夢みたいな話をしていたことを思い出します。残念ながらサッカー日本代表になって活躍する

なんて夢の居場所は、叶いませんでしたけど、おかげさまで、家庭、仕事場、ロータリー、飲み屋さん、ゴ

ルフコース etc.何か所も居場所ができ、大変有難く思っております。 

 

そんな「居場所」を敢えて定義づけると 「誰かにちゃんと見ていてもらえる場所」ということで、自分を見

てくれる人どなたかが居てくれる場所ということらしいのです。 

そして、そのような安心感を得られる場所があると、人って頑張る精神が増加するというのです。 

今日は子どもたちの居場所づくりの話をされると思うのですが、私たち大人にも相通じるところがありま

すのでどうぞ参考になさって下さい。 

これらの教えはこども食堂さんが今年 2/25に主催されたイベントで学ばせて頂きました。 

 

人は、人と人とが触れ合える場を自然と求めて集まります。我々の行動を見ても、居場所を求めて、しょ

っちゅう居酒屋さんに連れだって行きます。居酒屋というネーミングは、ほんとに人を引き寄せる魔力のあ

る言葉であり、素晴らしい居場所だと思います。 

ですから居酒屋は、頑張れる精神、チャレンジ精神を特別に培える場所なのです！ 

私には、不可欠な居場所です。 

 

私は、行田ロータリークラブが皆さんにとって、居心地の良い居場所の一つと思って頂ければいいなと

思っております。 

その為にも、例会に参加して、面白かったと思って頂けるよう頑張って参りますので、宜しくお願い致し

ます。 

 

そこで「面白い」という言葉の語源についてご紹介させて頂きます。 

行田（こうだ）市長の出身地である岩手県遠野市、河童伝説の「遠野物語」を書いた柳田国男さんによ

ると、こんな話があります。 

東北の田舎の冬、囲炉裏を囲んで大勢でしめ縄などのワラをなうとき、眠気覚ましで順番に何か話をし

ます。たいがいの人は同じ話の繰り返しだけれど、ときに、「分教場に今度来た若い先生と三軒向こうの後

家さんがあやしい」といった耳寄りな話をする者がいます。そうするとみんな、「へーっ」と一斉（いっせい）

に顔を上げると囲炉裏の火で顔が照らされて、面（おも）が白くなる。 

つまり、面白い話は、思わず顔を上げるアクションにつながる。でも、つまらない話にはみんながねむっ

てしまう。面白さは人の心を動かし、人の行動を引き起こすのです。 

 

先ほどの居場所の話で、安心感を得られる場所があると、人って頑張る精神が増加するというのと同じ

ように「面白さ」も、アクションを起こすのに必要要素だということです。 

こども食堂にしても、ロータリーにしても、面白さ満載なのだと思います！ 

 

それでは最後に今月の予定をパワーポイントでご覧になってください！ 

 

以上です。どうもありがとうございました。 
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9月理事会 

1号 前回議事録承認の件 

2号 10月プログラムの件 

3号 白河ＲＣ来訪の件 

4号 桑名北ＲＣ来訪の件 

5号 行田古墳フェスティバル協賛の件 

6号 日本スリーデーマーチウォーキング参加の件 

7号 米山梅吉記念館寄付の件 

 

7号議案は否決、他の議案は承認されました。 

 

 

 

 

白河 RC・行田 RC交流事業 

 

9月 17日の白河 RC訪問に 10名の参加を頂き、 

ありがとうございました。 

現地には乗合にて向かいます。 

各自、気を付けてください。 

 

姉妹クラブ委員長 小川忠喜委員長 

 

 

 

 

ロータリーの友 

 

今回もいろいろな話題がありますので、 

是非皆さん、一読ください。 

 

 

 

ロータリーの友 関 委員  

幹事報告 

委員会報告 

ロータリーの友読み処 
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鈴木克枝会員・大野会員・高橋会員・小川忠喜会員    誕生祝い代表して高橋 泰隆会員 

 

            

 

行田こどもネットワーク 代表 野口智子様     卓話者紹介 地区支援委員会 小林群司委員長 

現在、6.5人に一人が相対的貧困であり、食事や教育が受けられない子供たちが沢山おります。 

行田こども居場所ネットワークを設立し、下記のような活動を支援しております。 

１ 子供食堂 

子供が一人でも安心して来ることのできる、無料または低額の食堂 

    2 フードパントリー  

      企業や団体などから寄付のあった食材や日用品を、支援が必要な家庭に配布 

    ３ 学習支援・フリースクール・こどもの居場所 

卓話 

誕生祝い 
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      学習の伴走者としての役割のみならず、日常の関わりの中で、子供たちが安心して過ごすことの

できる「居場所」としての運営を行っています。 

現在、こども居場所ネットワークは行田に 10か所あります。 

是非、皆さんで支援の輪を広げましょう！ 

 

                   

 

    出席状況 

 

 

 

 

                                                      

 

プログラム 斎藤浩二副委員長  （司会者） 

 

〇大谷会長/野口さん、今日は素敵なお話しありがとうございました。 

       健康に留意され、今後の活躍に、お励み下さい。   

〇清水幹事部門長/野口様、本日は有難うございます。  

〇大野会員/皆様に誕生を祝って頂きありがとうございます。 

〇山本憲作会員/本日はおむすび山光をご用命いただき、ありがとうございます。 

〇高橋泰隆会員/誕生日を祝っていただきありがとうございます。 

〇鈴木克枝会員/お誕生祝い有難うございます。 

        皆様のお陰で楽しく無事に過ごしています。感謝！感謝です。 

〇小松会員/野口さん、ありがとうございました。 

〇小川忠喜会員/誕生祝いありがとうございました。 

〇松岡会員/先日の商工会議所のコンペ、メンバーに恵まれ、優勝することができました。 

正会員数 ５５名 

出席者 ３５名 

出席率 ６４％ 

ニコニコ報告 14,000 円 

出席状況・ニコニコ

報告 


